

Saludan cubanos en China celebración del Primero de mayo



Beijing, 1 may (RHC) Funcionarios de Cuba en China saludaron este viernes el Día Internacional de Trabajo con un video donde se enfatizó en la importancia del aislamiento social para apoyar la lucha de la tierra natal contra la pandemia de Covid-19.

Reunidos en la embajada de la nación caribeña, los miembros de la misión estatal y sus familiares dieron inicio al audiovisual con un poema en la voz de dos niñas que llama a celebrar la fecha desde casa, pero con el patriotismo que la caracteriza.

Acompañado del himno nacional, el material muestra imágenes en homenaje a la labor internacionalista de los médicos cubanos en medio de la pandemia, de lugares emblemáticos de la mayor isla de las Antillas y de desfiles anteriores por el Día Internacional de los Trabajadores, entre otros momentos.

De esa manera, la misión del país caribeño se sumó a la convocatoria del presidente Miguel Díaz-Canel de festejar el primero de mayo desde los hogares en honor a los trabajadores que se "levantan y sostienen la Patria a pesar de bloqueos, guerras y amenazas". (Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba